

FOTONOTICIA



Cifuentes celebró la reunión anual de "Interpueblos"

El jueves 29 de mayo, Cifuentes acogió la reunión anual de Interpueblos bajo el lema "Tu pueblo, mi pueblo, nuestros pueblos". En esta edición, el anfitrión ha sido el Colegio Público San Francisco que ha recibido a alumnos de seis centros de Sigüenza, Molina de Aragón, Trillo, La Riba de Saelices y Brihuega y Cifuentes.

■ SIGÜENZA

Sigüenza baja el IBI por cuarto año consecutivo

El Ayuntamiento hace que el tipo de gravamen descienda desde el 0,59 al 0,55% del valor catastral de los inmuebles

TEXTO: REDACCIÓN

En el último Pleno Ordinario, el Ayuntamiento de Sigüenza volvió a bajar el tipo de gravamen del IBI (Impuesto de Bienes Inmuebles) por cuarto año consecutivo, pasando del 0,59 al 0,55% del valor catastral de los bienes inmuebles. "Con este nuevo descenso, situamos el impuesto prácticamente en el nivel al que nos habíamos comprometido con la ciudadanía desde el comienzo de la legislatura, con la intención de, el año que viene, dejarlo en el 0,50%", afirma la responsable de la Hacienda local, Eva Plaza.

El acuerdo plenario se adoptó por unanimidad, "por lo que



El pleno de Sigüenza aprueba la cuarta bajada consecutiva del IBI.

doy las gracias por su apoyo a la medida a la oposición, que hasta la fecha siempre había votado en contra, o se había abstenido", ha

afirmado José Manuel Latre, alcalde popular de Sigüenza. Una buena noticia para las castigadas economías familiares. ◆

G

UADALAJARA

ARQUITECTURA NEGRA

MUCHO MÁS QUE UN VIAJE

VALVERDE
DE LOS ARROYOS

www.turismoenguadalajara.org

DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA